

# Relations internationales



**CENTRE DE RECHERCHE SUR LES  
DROITS FONDAMENTAUX**



**CENTRE DE RECHERCHE SUR LA JUSTICE  
PÉNALE ET PÉNITENTIAIRE**

Convention avec l'Université d'Etat de Rio de Janeiro (Brésil)

L'EDPC compte un solide réseau d'échange avec des professeurs étrangers, que ce soit au niveau de la recherche ou en tant qu'intervenants réguliers en Master et Doctorat.

AKAIKE Kazumasa, Professeur à l'Université Ryokoku de Kyoto (Japon)

AKSOY RETORNAZ Eylem, Professeur à l'Université de Galatasaray (Turquie)

BARRETO OLIVEIRA Tarsis, Professeur à l'Université de Tocantins (Brésil)

LUPARIA Luca, Professeur à l'Université de Rome 3 (Italie)

De SOUZA COSTA Rodrigo, Professeur à l'Université Fédérale de Fluminense (Brésil)

GARIBALDI Gustavo, Professeur à l'Université de Buenos-Aires (Argentine)

GOLOVKO Léonid, Professeur à l'Université de Moscou (Russie)



JAPIASSÚ Carlos Edouardo Adriano, Professeur à l'Université d'Etat de Rio de Janeiro (Brésil), secrétaire général de l'Association Internationale de droit pénal

LEHALLE Sandy, Professeur à l'Université d'Ottawa (Canada)

STEPNIAK Piotr, Professeur à l'Université de Poznan (Pologne)

VACHERET Marion, Professeur à l'Université de Montréal (Canada)